

# Mandager 通り言

担当は、万代です！

皆さん、こんにちは(\*^\*)！

シーズン開幕しましたね！今思えば、オフシーズンがあっという間に過ぎていってしまったように思います。気候も、じんじんと春らしく、ほのかほのかとした日が増えてきましたね(^^)月末からは、地区予選も始まります。月日が経つのはほんとに早いです。とにかく、新3年生の皆さんには、1日1日を大切に、意味のあるものにしていきたいですね！気合入れて、頑張っていきましょう!!

桜、開花しました！

甲子園出場記念の桜が、最近、

開花しました！とってもキレイな、

ピンクの花を咲かせています(^^)！

私的には、去年よりもさらにキレイに

咲いてくれているなーと思っています。

この桜の木を見ると、本当に元気が

もらえます。現役で、この桜が咲いている

のを見れるのはこれが“ラスト”なので、

少しでも思いますが…。(^^\*)

選手たちも、この桜の木を見て、元気を

もらい、力みなぎりで頑張っていることでしょう！

見てない人は一度じっくり見て下さいね！散る前に!!



\* マネ通を作成したとき、発行した時期が“ついでに”書いている内容は“以前の”ことです。

～福島から、千羽鶴が届きました～

福島県の中郷小学校の3年生の子どもたちと、担任の先生から、千紙と千羽鶴が届きました(^^)。子どもたちからの手紙には、それぞれの夢を書いてくれていたり、滝桜の今の様子を書いてくれたり、和いたち、岡山城東高校野球部への応援のメッセージが書かれていたりと、とても元気のこもる温かい手紙でした。中には、「城東で野球をして」と書いてくれている子もいました。また、一生懸命、折てくれたのだろう、色とりどりの千羽鶴は、とてもかわいい、パワーをもらえるものでした。「甲子園に絶対出場してください」という力強いメッセージも添えられていました。私たちはたくさん的人に支えられたながら野球をしていますが、遠い福島の小学生たちも応援してくれています。とても嬉しいことですね(^^)皆からもらったパワーを力にし、これからも頑張って、遠い福島の子どもたちに元気を与えられるような野球がしたいですね！

岡山県1位を目指して、ますます頑張っていきましょう！

マネ通 No. 811  
Happy News ♪  
満載だわー。♥



保護者の皆様へ

シーズンが開けました！オフ前と比べて、少しでも成長を感じて下さっています。とても嬉しいです(^^)

また、練習試合や公式戦など、さまざまなかたちで成長を感じて下さっています。まだ場面で、迷惑をおかけしたり、お世話をすることがあると思いますが、これからもどうぞよろしくお願い致しますm(--)m